

Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Por más que el viernes salieran algunas diputadas de Morena, creo que fueron dos, una de ellas la Presidenta de la Comisión de Equidad de Género (Anais Burgos) a decir que había que estar con las mujeres, que había que creerle a las mujeres, que iban a votar para que se diera todo un proceso que concluyera con **Cuauhtémoc Blanco** compareciendo ante la justicia sin el fuero de diputado federal, decíamos ‘que difícil será que eso ocurra’ porque la 4T no se investiga a sí, por lo visto no lo piensa hacer en los próximos meses, quizá en los próximos años, sea un asunto de crimen, de violencia, de corrupción o en este caso, un asunto de ataque sexual, no se investiga.

Si las mujeres de la 4T hubieran ido al frente ayer, Cuauhtémoc Blanco estaría en otra situación, pero, ¿qué hicieron?, las mujeres de la 4T ayer en la Cámara de Diputados le gritaron a Cuauhtémoc ‘No estás solo’. Los priistas, seguramente porque Alejandro Moreno está en una situación parecida a la de Cuauhtémoc Blanco, Alejandro Moreno por acusaciones que tienen que ver por mal manejo de recursos, pues aquí sí que pusieron sus barbas a remojar”.



https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EQ_Db8V2FzVFhT8O6WDe1vcB3AESD DhqLLg40VQ-c6BsXw?e=9dWGGt